

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Celebran el primer Torneo de Futbol LGBTTTIQ+ en un reclusorio

La Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que esta semana se llevó a cabo el primer Torneo de Futbol LGBTTTIQ+ 2024 inter reclusorios en la Penitenciaría de la Ciudad de México, ubicada en Iztapalapa. Explicó que antes de iniciar la actividad hubo una marcha simbólica en el campo de futbol americano, en donde participaron reclusxs del centro varonil norte, oriente y sur; también del femenino de Tepepan y Santa Martha. La SSC señaló que el torneo se jugó en dos tiempos de 10 minutos cada uno: "Los encuentros fueron amistosos, no hubo eliminatorias y a todos los participantes se les otorgaron medallas, ya que el objetivo de este ejercicio es la sana convivencia, el respeto y orgullo de la comunidad LGBTTTIQ+". Destacó que al evento asistieron autoridades penitenciarias, así como asociaciones de la sociedad civil que colaboran en programas de inclusión para la población penitenciaria.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS